

2月末組織人數  
5,079人

岩手県連ホームページは  
コチラからアクセス



# 建労いわて

発行所  
岩手県建設労働組合連合会  
教宣部

# PLUS プラス



まだまだ電気工事士をがんばりますと語る祝田伸也さん

行う上でとても大切に考えているものがあります。それは「人との繋がり」です。例えば1軒の家を完成させたには、色々な職種の方々が携わっています。その中でも年齢を問わずコミュニケーションを心がけています。仕事に問

# 人との繋かり 良い状態で仕事が出ます。また、東日本大震災の時にまわりのみなさんから色々な形で支えてもらい、沢山の事を乗り越える事が出来たので、人との繋がりの重要性を再認識しました。

## 人と繋がり 良い状態で仕事が出来る

◆NYTでは「盛岡は非常に歩きやすく」とコンパクトな街のイメージを紹介しているが、この小説ではそういった盛岡の魅力がたくさん詰まっている。久しぶりに書店に寄ってみると週間ランキングで1位になっていたのには驚いた。話題性なのだろう。

◆先日、盛岡の中心街を歩いていると外国人の観光客らしい人たちを多く見かけた。しばらくは世界から来る多くのお客様で賑わいそうだ。

【教宣部長 鈴木博三】

◆ちよと時同じくして  
盛岡を舞台にした小説  
「雲を紡ぐ」を読んでい  
る途中だつた。著者は三  
重県の出身であるのに、  
盛岡の情景が住んでいた  
かのように細かく描写さ  
れていた。「福田パン」  
からコーヒーショップの  
「機屋」まで裏道を通つ  
て行くところや、じやじや  
麵の「白龍」が盛岡駅に  
出店されたという会話や、  
そこで食事をするところ  
などなど。

◆アメリカのニューヨーク・タイムズ紙( NYT )が「2023年に行くべき52か所」を発表し、ondonに次いで2番目に盛岡市が紹介された。このニュースをネットで知つた。

第117回

きる仲間  
祝田 伸也(64)さん

私はこここの役員です  
釜石建設組合  
幹事  
丑渕 清人さん

Q 1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。

- ・親に勧められるがまま工務店に弟子入り。訓練校に通いながら大工になりました。数年経験を積んだ後、兄の工務店に入社しました。

Q 2、組合加入のきっかけを教えて下さい。

- 先輩に「大工たるもの組合に加入すべき」と言われ、素直に組合に加入しました。
- 補償の手厚い中建国保に加入して良かったと思っています。

国で最も多く生産される「手作り」の文化を守るために、岩手県建設労働組合連合会（県連）の執行委員、2015年から岩手県建設労働組合連合会（県連）の執行委員、2015年から

## 研ぎへの思い

私は祖父・父と続く金物を販売しています。そんな私のこだわりは3つあります。

1つ目は、私の自慢のショーウィンドウに並んでいる数十点の「手カッタ」です。今ではなかなか手に入らない「千代鶴貞秀」制作のものがあります。

若き神吉義良（かみよしのりよし）は、兵庫県三木市で腕の良い鍛冶職人でした。そこで師匠である「千代鶴是秀」の作品に魅せられ、師のもとに通い続けました。そして18年後、ついには秀に認められ「千代鶴貞秀」の号を賜りました。私のショーウィンドウに飾られている鉢は、全国でも数点しかない「比

良の残雪」をはじめ、「淡路の夕凪」、「古都の夕霧」、「露風」、「乱菊」など多数あります。鉢の刃は使い込んで無くなる運命ですが、名工と呼ばれる人の鉢は観賞・美術品としても価値のあるもので、近県からも見に来て下さる方もお



手カッタの一部を紹介します

私のこだわり

水沢 松永 佳丈さん

108



岩手県連共済財政部長と全国会計監査を経験して違う景色が見れましたと語ってくれた木皿義倫さん

【盛岡 木皿記】

合会（県連）の執行委員で共済財政部長に就任して、4期8年の月日が経過しました。就任当時の県連の財政状況はほとんど余裕がなく、20年前より2500人も組合員が減少していくにも関わらず、支出の内容は全く変わらない危機的な状況でした。

そんな時に全建連の大会で、約1200人の前で緊張しながら監査報告を行ったことを覚えていました。さて、2月19日に行われた盛岡組合の定期大会で、定年により盛岡組合と県連の役員を退任しました。みなさんのご協力のおかげで無事に退任する事が出来ました。県連財政部長・

## みんなさんに感謝

### 組合・県連そして全国へ

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

2019年には熊本県で行われた全建総連の大会で、約1200人の前で緊張しながら監査報告を行ったことを覚えていました。ただ会計監査に就任し、普段は行く事が難しい国際会議員要請、日比谷公園での中央決起集会に参加した事で、組合の仕組みや流れが分かりました。

2019年には熊本県で行われた全建総連の大会で、約1200人の前で緊張しながら監査報告を行ったことを覚えていました。ただ会計監査に就任し、普段は行く事が難しい国際会議員要請、日比谷公園での中央決起集会に参加した事で、組合の仕組みや流れが分かりました。

2019年から消防操法大会のメンバーになりました。ただ、組合員への総連への分担金の値上げが決定。県連組合費の値上げに踏み切りました。

さて、2月19日に開催された盛岡組合の定期大会で、定年により盛岡組合と県連の役員を退任しました。みなさんのご協力のおかげで無事に退任する事が出来ました。県連財政部長・

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。

今はお客様が持ち込む包丁1本1本心を入れて丁寧に研いでいるので、研ぎを重ねて包丁が小さく形が無くなるまで使ってもらえた嬉しさです。



この一枚  
十イヌシヨット



【西和賀 青年部  
高橋(和)記】

青年部  
通信

私は西和賀町内の消防団に入団しています。入団したきっかけは、父が入団していてその父と入れ替わる形で入る事になりました。消防団員となつて数年余り活動に参加していましたが、大きなミスもなつていいなかったのですが、2019年から消防操法大会のメンバーになりました。

昨年、コロナの影響で中止していた操法大会が3年ぶりに実施される事になり、動きを思い出しました。消防団員となつて数年余り活動に参加していましたが、大きなミスもなつていいなかったのですが、2019年から消防操法大会のメンバーになりました。

大会当日は緊張していましたが、大きなミスもなく終了。町大会で優勝という結果を残しました。

社会人となつて仕事をしている中、競技に出て競う事があまりなかつたので、良い経験となりました。今年に入り様々な行事が復活し、集まる場面が増えていくと思うので、積極的に参加していきたいです。

大会のメンバーになりました。

大会当日は緊張していましたが、大きなミスもなつていいなかったのですが、2019年から消防操法大会のメンバーになりました。

社会人となつて仕事をしている中、競技に出て競う事があまりなかつたので、良い経験となりました。今年に入り様々な行事が復活し、集まる場面が増えていくと思うので、積極的に参加していきたいです。

大会のメンバーになりました。

大会当日は緊張していましたが、大きなミスもなつていいなかったのですが、2019年から消防操法大会のメンバーになりました。